



BILD DORIS FANCONI

Zürich – ganz kurz eine närrische Stadt

Zürich. – Der Ruf der Zürcher Fasnacht ist, vorsichtig formuliert, nicht der beste. Doch gilt auch für sie: Ist der Ruf erst ruiniert, lebt es sich ganz ungeniert. 25 Fasnachtsgruppen zogen am Sonntag im Umzug durch die Innen-

stadt und lockten damit etwa 10 000 Zuschauer an. Was die Organisatoren «ganz happy» machte und sie ermunterte, künftig noch mehr auf Brauchtumsgruppen und weniger auf Guggenmusik zu setzen. (TA) Bericht Seite 11